



MC ya tiene precandidato presidencial



¡Qué manera de enterarse! Imagínense que crean un partido, todo lo que ha que se hace en el procedimiento para llegar a un acuerdo y que en una “pisteadada” -porque así es allá en el norte-, están tomando sus cervecitas Mariana, Samuel García y Álvarez Máynez y se les ocurre hacer un videíto, subirlo y decir ‘el espaldarazo va pa’ ti’; ahí vas para la Presidencia de la República.

Movimiento Ciudadano ya tiene precandidato, precisamente Jorge *Álvarez Máynez. Así lo hicieron y lo revelaron en este video en redes sociales.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1881?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1881&authkey=!AHRNuq1mJuhpKRQ&ithint=video&e=JIZSwk>